

73

Allocution de Pene Yangou H Da à l'occasion  
du gala des quatre rotary clubs d'Abidjan

Les quatre rotary clubs d'ABIDJAN sont très heureux de vous accueillir si nombreux ce soir à leur gala annuel dans ce cadre somptueux du Palais des Congrès de l'Hôtel Ivoire.

En cette période de crise économique où le mot d'ordre est à l'austérité, il peut sembler insolite, voire choquant d'organiser des manifestations de réjouissance. C'est pourquoi les rotariens vous invitent à passer sur le côté visible de l'iceberg qui est son aspect de fête, pour ne retenir que son côté caché mais plus profond qui est le double but qu'ils donnent à ce gala.

Le premier but c'est de rendre plus serrés, plus effectifs et plus cordiaux les liens existant entre les quelques 200 rotariens répartis dans les quatre clubs de la perle des lagunes. Il y a quelques années n'existait qu'un seul rotary club dans notre belle cité. Les rotariens et leurs familles se connaissaient et fraternisaient assez facilement. Aujourd'hui le rotary international est représenté ici par quatre clubs. Les visites que leurs membres se rendent réciproquement à travers les clubs ne suffisent pas à créer une véritable amitié entre eux.

.../...

Il est donc nécessaire qu'au moins une fois l'an, les rotariens abidjanais, leurs familles et leurs amis se réunissent pour manger ensemble, échanger des propos sur tous les sujets possibles et passer une soirée dans la gaieté en oubliant pour quelques heures leurs soucis quotidiens, en le faisant ils seront plus unis car comme dit le philosophe : ceux qui ont vécu les mêmes émotions sympathisent. C'est cette sympathie qui leur permettra de fraterniser et de construire ensemble en vue de servir autrui.

Le deuxième but du gala est de répandre le thème du Président International du Rotary International, qui est : partager le rotary pour servir l'humanité. Partager le rotary c'est d'abord le faire connaître au grand public.

Le rotary existe en Côte d'Ivoire depuis 1956 et plusieurs actions ont déjà été accomplies dans ce sens. Mais les rotariens d'ABIDJAN pensent que l'organisation des galas successifs et la publicité faite à ces occasions sont des instruments plus importants pour renforcer et renouveler la connaissance que le public a du rotary.

Cette année un concours de la meilleure affiche a été organisé sur le thème, l'amitié entre les peuples par le rotary. Outre les primes touchées par les trois lauréats, la publication du résultat et l'affichage du plus beau dessin ont contribué à partager le rotary. Partager le rotary, c'est aussi se soucier des autres, c'est-à-dire des jeunes, des personnes âgées, et de tous ceux qui souffrent de la faim et de la maladie. En plus des heures consacrées par les rotariens aux réunions statutaires pour rechercher ensemble des occasions de servir autrui, en plus des cotisations librement acceptées par eux, ils espèrent trouver grâce aux résultats bénéficiaires du gala un appoint appréciable pour financer et continuer leurs actions d'intérêt public, telles l'aide aux lépreux d'ADZOPE et de BINGERVILLE, l'aide aux sourds-muets, l'aide aux enfants du CHU de COCODY et que sais-je encore.

En cette période économique difficile, puisse le gala leur fournir l'occasion de dire comme l'évangéliste Saint-Luc : nous sommes des serviteurs quelconques, nous n'avons fait que notre devoir. Et à ceux qui en profiteront de constater que c'est lorsqu'il n'y a plus rien à espérer qu'il ne faut désespérer de rien.

Mesdames, Messieurs, c'est un véritable réconfort et un soulagement pour nous rotariens de vous voir si nombreux à notre gala, alors que plusieurs manifestations de cette nature ont déjà eu lieu ou sont prévues dans les jours à venir. Nous saluons respectueusement les nombreuses et importantes personnalités présentes, particulièrement les hauts dignitaires du gouvernement qui ont bien voulu nous consacrer leur soirée. Nous vous remercions très sincèrement de cette présence massive et de votre générosité pour la réussite de ce gala. Elles témoignent de votre adhésion à la devise du rotary international qui est :

SERVIR D'ABORD.